

18 janvier 2008



Nations Unies

Secrétaire général

SG/SM/11380

Département de l'information • Service des informations et des accréditations • New York

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL LANCE UN APPEL PRESSANT POUR UN ARRÊT IMMÉDIAT DE LA VIOLENCE À GAZA

La déclaration suivante a été communiquée aujourd'hui par la Porte-parole du Secrétaire général de l'ONU, M. Ban Ki-moon:

Le Secrétaire général lance un appel pressant pour un arrêt immédiat de la violence qui se développe désormais partout à Gaza et touche les communautés du sud d'Israël. Il réitère son précédent appel en faveur d'une cessation immédiate des actions menées par les tireurs d'élite palestiniens et des attaques à la roquette lancées contre Israël, ainsi que son appel aux Forces de défense israéliennes pour qu'elles exercent le maximum de retenue. Il rappelle une nouvelle fois aux parties leur obligation à respecter le droit international humanitaire et à ne pas mettre en danger les civils.

Outre le regain de violence, la décision d'Israël de fermer les points de passage entre Gaza et Israël utilisés pour l'acheminement de l'aide humanitaire est un sujet particulier d'inquiétude. Une telle action prive la population de ses réserves en carburant indispensables au pompage de l'eau et à la production d'électricité pour les hôpitaux et les habitations. Si la situation se prolonge, la fermeture provoquera également des pénuries de biens alimentaires, médicaux et humanitaires dans la bande de Gaza. Le Secrétaire général appelle Israël à s'abstenir de prendre de telles actions qui affecteront le bien-être de la population civile à Gaza.

Le Secrétaire général exprime sa profonde préoccupation devant le fait que les hostilités en cours sur le terrain risquent de saper les espoirs de paix nourris par le processus politique entamé à Annapolis.

* * * * *

À l'intention des organes d'information • Document non officiel